

ふるよと小野町会  
ふれあい通信

叙勲に際して

先崎 丞  
(飯豊坂東内出身)



学歴

福島県立田村農業高等学校卒業  
中央大学経済学部経済学科卒業  
学士編入学法学部法律学科卒業

職歴

厚生省 社会局  
総理府 内閣総理大臣官房審議  
室兼内閣官房内閣審議  
室

福岡県 民生部

厚生省 老人保健部

現在 全国都市職員災害共済  
会総務部長

春の叙勲に際し、はからずも瑞寶雙光章受賞の栄光に浴しました。五月十日厚生労働省において勲記勲章の伝達を受け、引き続き皇居へ参内し、豊明殿において、天皇陛下に拝謁の栄を賜りました。

私は、父・蔵之丞、母・ヤエの四男として出生しました。今回の受賞は、厚生省に入省以来、社会福祉・老人医療行政に微力を尽くした事が評価されたものと存じます。私たち兄弟のうち三人は、厚生省に奉職し、兄・武は公衆衛生・環境行政、弟・稔は薬務行政に携わりました。

このたびは、三年前の武の受賞に続いてのものであり、感慨ひとしおでありました。

過去半世紀は、経済の発展とあわせて社会福祉諸制度の充実の時代でした。その中で、いささかでも国民の福祉の向上に役立つ事務に携わることが出来たことを幸せに存じております。

在勤中には、幾度か困難な問題に直面しましたが、父母兄弟をはじめふるさとの人々、阿武隈の山河を想い、心を新たにしていけることができました。

私の今日があるのも皆様のお陰と感謝しております。離郷五十余年。あまりにも無音にすぎた時を反省し、この度の受賞を機会に、何かお役に立ちたいと念願している次第であります。

こんにちは!  
パトリシアです

Lindsay Dunaj

Hello Ono! My name is Lindsay Dunaj and I will be coming to Japan this July. This will be my second visit to your town as I came when I was in high school with my aunt, Kristen Stewart. I am from a small town in Massachusetts, a state on the east coast of America. Currently I am in Australia studying at a university for one semester and I have fallen in love with the country! I enjoy traveling, reading, music and outdoor activities like hiking and camping very much. I also really love working with children. I have worked at a summer day camp for the past eight summers and so I am really looking forward to working with children again this summer in Onomachi!

Jasmine Varela

Hello Onomachi, my name is Jasmin Varela. I am very excited about traveling to Japan; this will be my first trip to Asia. I am making all the necessary preparations and counting down the days. I am an English Language Arts teacher at I.S. 230 in Queens, New York. I have a bachelors and masters degree in education and I have been teaching at I.S. 230 since it first opened its doors, four years ago. I have many projects that I am currently working on which includes my school administration degree and my doctorate in Linguistics/English Literature this fall. However, I am most elated about my opportunity to meet and interact with you, the people of Onomachi. Thank you for this opportunity.

7月の初めから小学校で英会話を教えたり国際交流をしたりするために、リンジー・ドゥナーズ先生とジャスミン・バレラ先生がアメリカから小野町へ来ました。8月の末まで小野町にいますので、みなさん少しでも英語を使ってジャスミン先生とリンジー先生と話してみてください。今月は、リンジー先生とジャスミン先生の自己紹介を掲載したいと思います。

リンジー・ドゥナーズ

小野町のみなさん、こんにちは！7月に小野町に来たリンジー・ドゥナーズと申します。高校生のとき、叔母のクリスティン・スチュワート・オブラエンと一緒に小野町へ来ましたので、今回は二回目の訪問になります。出身は、アメリカ東部のマサチューセッツ州にある小さな町ですが、小野町に来る前にオーストラリアで半年間、留学していました。オーストラリアを大好きになりました。趣味は旅行や読書、音楽、キャンプ、ハイキングなどです。子供に関係する仕事をするのも大好きです。去年までの8年間、夏はずっと子供のキャンプで働きましたので、今年の夏も小野町で子供に関係する仕事をするのをとても楽しみにしています！



ジャスミン・バレラ

小野町のみなさん、こんにちは。私はジャスミン・バレラです。今回は私にとって初めてのアジア旅行なので、日本へ来ることを大変楽しみにしていました。小野町へ行く準備をしていたとき、出発までの日数を楽しみにして数えていました。私は、ニューヨークのクイーンズにある第230中学校で英語(国語)を教えています。私は、教育の学位と修士号を持っていて、4年前に第230中学校が開校したときからずっと教えています。今は、英文学と言語学の博士号や教育管理の免許やいろいろな課題を持って頑張っています。小野町のみなさんと会って交流する機会を持って、とてもうれしいです。この機会をいただきまして、本当にありがとうございます。